

ENRICO VILLA président du programme de R&D en microélectronique Catrene

Le programme de R&D Catrene renouvelle son management



Catrene

Catrene, le programme de R&D en microélectronique récemment labellisé Eureka qui doit prendre la suite de Medea+ à partir de 2009, vient de renouveler son management. Depuis le 1^{er} février, l'Italien Enrico Villa, 66 ans, qui a effectué l'essentiel de sa carrière chez STMicroelectronics, a été nommé président de Catrene. Il succède à Josef Cornu, ce dernier ayant récemment accepté le poste de CEO du groupe Agfa-Gevaert. Enrico Villa a été actif au sein de plusieurs associations

professionnelles, notamment à l'ECCA, l'association italienne des industries électriques et électroniques, ou encore en tant que président européen du comité de direction du WSC (World Semiconductor Council). Dans le même temps, le Français Jacques Dulongpont, 56 ans, vient d'être nommé directeur du bureau Catrene. Il a occupé divers postes chez Thales, Alcatel et STMicroelectronics depuis le rachat, en 2002, par le groupe franco-italien, de l'activité de conception de puces d'Alcatel. Il succède à Guy Dubois qui retourne chez STMicroelectronics après un passage d'un an au sein du bureau Medea+, période au cours de laquelle ce dernier aura contribué à l'élaboration de Catrene et à sa présentation, fin 2007, devant les pouvoirs publics et les instances d'Eureka. Le nouveau management de Catrene assurera la transition entre Medea+ et Catrene. ■■■■■